
MARIANA PODE TER UM ESTÁDIO:
Requerimento do vereador Ediraldo Pinico
para avaliação da construção de Estádio de
Futebol em Mariana foi aprovado

Vereador convida Chefe do Poder Executivo, as empresas Vale e Samarco e o Secretário Municipal do
Esporte para discutir a possibilidade.

 

No intuito de valorizar o esporte e trazer mais possibilidades de lazer para a população, no dia
21 de fevereiro, o Vereador Ediraldo Ramos, fez um requerimento pedindo uma reunião com as
empresas Vale e Samarco juntamente ao Município para realizar o sonho dos cidadãos de ter um
estádio de futebol na Primaz de Minas.

Este pedido foi aprovado e as reuniões para visar a possibilidade vão acontecer o mais rápido
possível. Sendo assim, Mariana poderá sediar jogos oficiais da Taça BH ou até do Campeonato Mineiro
de  Futebol,  além  de  gerar  oportunidades  para  os  atletas  da  cidade  de  ingressar  no  futebol
profissional.

 

Por Gisele Oliveira
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